

ASIS SOMOS TODOS

ENERO 2020

Fecha: 14 de Enero

Lugar: Centro Citibanamex, Palacio de Iturbide.

Patrocinador: GRUPO IPS

Asistentes: 245 asistentes.

El pasado martes, 14 de enero, tomó protesta el Consejo Directivo 2020 de ASIS Capítulo México, el cual quedó conformado de la siguiente manera: Fernando Polanco, presidente ejecutivo; Miguel Ángel Champo, vicepresidente ejecutivo; Kael Malo-Juvera, vicepresidente de Enlace; Midori Llanes, tesorera; y Alberto Friedmann, secretario ejecutivo.

Fernando Polanco señaló que el reto que enfrenta ASIS Capítulo México es reducir el gasto y aumentar los ingresos para dejar atrás el endeudamiento. Asimismo, invitó a los socios a que aporten un donativo "por pequeño que sea" para ayudar a reducir la deuda de la asociación.

Además se presentó la conferencia del analista de seguridad, Alejandro Hope, titulada "¿Dónde estamos? ¿Hacia dónde vamos?", en la que compartió los últimos indicadores de violencia publicados y resaltó que México sigue siendo un país inseguro. Agregó que hay regiones más afectadas donde el Gobierno deberá centrar sus esfuerzos.

El evento se llevó a cabo en el Centro Citibanamex (Ciudad de México), en donde se dieron cita 283 socios.

En esta ocasión, el patrocinador del evento fue Grupo IPS de México, Cuentan con los siguientes servicios:

- Técnicos en Seguridad Patrimonial, TSP:, guardias armados:, GPS, Seguridad electrónica, centro de Respuesta a Emergencias y Atención (CREA) y Alarmas.

